

Aportes y facetas del reconocimiento arqueológico: el caso del valle del Río Cuyes

Written by Catherine Lara

Thursday, 26 March 2009 20:29 - Last Updated Monday, 14 September 2009 07:58

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

Catherine Lara, 2009, *Aportes y facetas del reconocimiento arqueológico: el caso del valle del Río Cuyes*, Disertación previa a la obtención del título de Antropólogo con mención en Arqueología, Facultad de Ciencias Humanas, Escuela de Antropología, Pontificia Universidad Católica del Ecuador.

Resumen:

La presente tesis surge en el contexto deontológico actual de la práctica arqueológica en el Ecuador. Así, la situación crítica de la mayoría de sitios del país requiere más que nunca la propuesta de alternativas adecuadas al rescate sustentable de este valioso patrimonio en peligro.

Se plantea aquí que la aplicación de técnicas como la del reconocimiento arqueológico ofrece respuestas eficientes tanto a nivel financiero como en la calidad de la información así obtenida y el desarrollo de una verdadera y necesaria consciencia arqueológica en el país.

Se propone luego comprobar esta hipótesis aplicando una metodología de reconocimiento arqueológico al estudio del registro monumental del valle del río Cuyes (provincia de Morona Santiago), cuya riqueza arqueológica, poco conocida, está además amenazada, y cuya pérdida podría ser desastrosa en el sentido en que constituye un espacio clave dentro del contexto académico actual.

Descargar la tesis en [[PDF](#)]